

16.06.2023



Rimbach. Nach fast zwei Jahren Ausbildung ist es geschafft. An der Dietrich-Bonhoeffer-Schule konnten die beiden Lehrkräfte im Vorbereitungsdienst Magdalena Füßle und Lars Bangert sich über ihre bestandenen zweiten Staatsexamina freuen. Füßle legte die Prüfung bereits Anfang Mai, also kurz nach den Osterferien ab, während Bangert Mitte Mai an der Reihe war. Über den großen Erfolg freuten sich nicht nur die beiden neuen Lehrkräfte, sondern mit ihnen das gesamte Kollegium der DBS sowie Schülerinnen und Schüler der am Examen beteiligten Klassen, die auf ihre nun offiziellen Lehrer und nicht mehr Referendare warteten, um zu gratulieren. Zu den ersten Gratulanten gehörten die Mentoren Britta Hendler, Rainer Greulich, Gabriele Sander und Christiane Stechmann sowie der neue Schulleiter der Rimbacher Haupt- und Realschule, Marc Eidenmüller.